

## Johan Dremaux ceint l'écharpe de maire pour la première fois



*Conseiller municipal d'opposition sortant, Johan Dremaux débute son premier mandat de maire.*

Le conseil municipal a élu Johan Dremaux au poste de maire. Pour les municipales, il avait composé une liste d'union, regroupant deux anciennes têtes de liste aux élections de 2014 et des élus sortants.

### **Jenlain.**

Johan Dremaux succède donc à Claude Laurent au poste de maire. Conseiller d'opposition sortant, âgé de 51 ans, ce professeur de lettres et d'histoire a vu toute sa liste « Construisons ensemble l'avenir de Jenlain », passer au premier tour.

Élu à l'unanimité par le conseil municipal, Johan Dremaux sera assisté, dans sa nouvelle fonction, de quatre adjoints.

Il s'agit d'Yves Liénard, premier adjoint, chargé de la culture ; Patricia Legrand, deuxième adjointe, chargée du budget et des finances ; Yves Portier, troisième adjoint, chargé de l'urbanisme et des travaux ; Barbara Henniaux, quatrième adjointe, chargée de la cohésion sociale, des fêtes et cérémonies.

Pressé de se mettre au travail, Johan Dremaux a déjà avancé quelques pistes et notamment le gros dossier de la salle des fêtes.

Les autres membres du conseil municipal sont dans l'ordre : Véronique Gillard, Ludovic Derchez, Anne Bultot, Anthony Mendola, Solange Houziaux, Frédéric Szabla, Anaïs Terpoorter, Jean-Luc Gravez, Mélanie Jurain et Gérard Langlet.

L. C. ( CLP)

[NB Info Jenlain : Jean-Louis Gravez (et non Jean-Luc)]